

Bersatu dalam Gotong Royong: Personel Kodim 1418/Mamuju melaksanakan pembangunan swadaya Masjid Babussalam

M Ali Akbar - SULBAR.XPRESS.CO.ID

Aug 22, 2023 - 16:23



Mamuju - Semangat gotong royong terpancar dengan gemilang di Kodim 1418/Mamuju, seluruh personel Kodim 1418/Mamuju dengan penuh semangat bergotong royong untuk mewujudkan pembangunan Masjid Babussalam. Masjid ini merupakan aset berharga yang akan melayani kebutuhan spiritual dan sosial masyarakat di sekitar Makodim 1418/Mamuju. Selasa, (22/8/2023)



Awalnya merupakan mushollah Babussalam yang sederhana, namun dengan upaya dan koordinasi kepada pihak Kemenag Mamuju, yang tadinya status Mushollah dapat ditingkatkan menjadi Masjid dan sudah ada SK Kemenag Mamuju dg status Masjid. Dengan alih status tersebut, Mushollah menjadi Masjid Babussalam kini menjalani transformasi secara swadaya sehingga hasilnya direncanakan lebih megah dengan upaya kolektif dari para donatur yang menyumbang. Pembangunan Masjid ini adalah bukti konkret komitmen TNI AD dalam mendukung pembangunan, menyediakan fasilitas ibadah untk anggota dan keluarga besar Kodim 1418/Mamuju serta untuk masyarakat di sekita kompleks Makodim 1418/Mamuju.

Dandim 1418/Mamuju, Kolonel Inf M. Imasfy, S.E mengungkapkan, "pembangunan swadaya Masjid Babussalam ini tidak hanya tentang membangun fisik Masjid, tetapi juga membangun persaudaraan dan kerja sama yang erat antara personel kami dan masyarakat sekitar untuk meningkatkan ibadah dan menimbulkan kecintaannya terhadap Masjid. Masjid Babussalam akan menjadi simbol kebersamaan dan tempat untuk memperkuat nilai-nilai keagamaan dan sosial."



“Tentunya ini merupakan wujud implementasi Kodim 1418/Mamuju dalam melaksanakan perintah harian Kasad yakni meningkatkan ketaqwaan terhadap Tuhan YME serta mengimplemantasikan slogan Pangdam XIV/Hsn 6K Selalu di hati,”

Proses transformasi mushollah menjadi Masjid melalui berbagai tahap, mulai dari pengurusan peningkatan status Mushallah menjadi Masjid, perencanaan struktur bangunan hingga pengerjaan fisik. Seluruh personel Kodim 1418/Mamuju berkontribusi dengan tekad dan semangat yang tinggi, menunjukkan besarnya dedikasi mereka dalam membangun fasilitas keagamaan.